
神居山地热温泉出水仪式昨举行
出水温度 80℃，出水量 1914.72吨 /日

本报讯（通讯员 赵国海 宰森
旺 记者管玮玮）高新区神居山地热
温泉出水！昨天上午，高新区在施工
现场举行温泉出水仪式。中科院院
士汪集旸、省矿业协会副会长刘震
平、中国能源研究会地热专业委员
会秘书长冉伟彦 、中国旅游协会温
泉旅游分会秘书长张越、扬州旅游
协会会长王玉新以及我市领导潘建
奇、王永海等出席仪式并触按出水
感应球。

据悉，神居山地区 RGS1（编
号）地热井工程前期总投资约 1100
万元，由扬州科丰高新产业投资开
发集团有限公司投资开发，江苏省
国土资源厅地质调查研究院勘察和
监理，北京市地质矿产勘查开发总
公司设计、施工。该工程于今年 5

月 10日开钻，提前完成项目施工，
成井深度3006.68米。经检测，该井
出水量 1914.72吨 /日，出水温度
80摄氏度，地热水矿化度高，碘、
锶、偏硼酸和水温均达到了国家医
疗热矿水浓度标准，是国内近年来
发现的最优质温泉之一，具有极高
的开发利用价值，可命名为富含溴、
锂、偏硼酸型医疗热矿水。

副市长、高新区管委会主任王永
海在致辞时表示，此次神居山地热温
泉的成功勘探，为该区高质量发展又
增添了一张靓丽“名片”。高新区将以
此为契机，抢抓国家全域旅游示范区
创建机遇，串联开发中国光明小镇、
移步易景生态长廊、高邮湖、神居山
景区和神居山温泉，倾力打造国内著
名的温泉旅游度假目的地。

我市政法考察团赴米脂开展合作交流
本报讯（通讯员 徐跃亮 记者

子杼）日前，我市政法考察团赴米
脂县开展合作交流活动。米脂县
委常委、政法委书记胡锦涛，扬州
工作组驻米脂县联络员、我市挂
职米脂县副县长周启泉等陪同考
察。

考察团重点考察了米脂县公安
局信息化建设、检察院“12309”平
台提升、司法局社区矫正、法院司法
改革、信访局网上信访、残联残疾人

合法权益维护等工作。在随后举行
的“高邮 -米脂政法系统合作交流
捐赠仪式”上，我市市委政法委向米
脂县委政法委捐赠了社会治理信息
化建设援助资金 10万元，我市法
院向米脂县法院捐赠了优秀干警奖
励基金5万元。

期间，考察团还参观了高西沟
“水保生态”治理、电子商务公共服
务中心、杨家沟革命纪念馆、陕北民
歌展览馆等。

扬州政协来邮视察江淮生态大走廊农业面源污染防控工作
本报讯（记者 晓晖）昨日，扬

州市政协副主席李忠盛带队来邮，
视察江淮生态大走廊农业面源污染
防控工作。市领导徐永宝、杨文喜、
张军、钱富强参加相关活动。

李忠盛一行视察了高邮林源科
技开发有限公司、高邮湖退养还湖
示范点、扬州东禾畜业有限公司以
及关停养殖场改造景点示范点，并
听取了有关情况汇报。李忠盛对我
市在江淮生态大走廊建设及农业面
源污染防控方面所做的工作给予充
分肯定。他指出，建设江淮生态大走

廊是扬州市委市政府率先提出、率
先推进实施的战略工程，是扬州生
态文明建设的头号工程，要抓紧将
江淮生态大走廊建设工程化、项目
化、具体化，创立品牌，争取进入省
级和国家规划的“笼子”；完善政策
体系、投入体系、工作推进体系、考
核体系，加强舆论宣传，营造全民参
与的氛围；通过产业结构转型升级、
清水活水工程、生态廊道建设等项
目，从源头上削减排入区域的污染
总量，提升绿色产业比重，提升老百
姓生态福利水平。

我市吹响“9月·珠三角招商”冲锋号
本报讯（通讯员 钱明 杨龙）

30日上午，我市召开“9月·珠三
角大拜访、大对接、大招商”活动
部署会。副市长邱加永参加会
议。

珠三角地区是我市招商重点
主攻区域之一。为强化对珠三角
地区的招商，市政府决定组织开
展“ 9月·珠三角大拜访、大对
接、大招商”活动，通过一个月的
时间，力争实现拜访在外成功人
士、大院大所 100名（家）以上，
对接珠三角地区相关企业 100
家以上，新签约项目 30个以上
的目标。活动期间，我市还将召开
督查汇报会、合作恳谈会，组织市
领导带队拜访等。

会议要求，要围绕结构调整
抓招商，立足基本产业转型和新

兴产业发展方向，引进高端产业
项目，加快产业集聚；以创新的手
段引导招商，多与社会资本、基金
公司打交道，运用新手段引进新
项目；紧扣工作节点抓招商，重点
围绕 9月份珠三角、11月份京津
冀招商活动，加大组织推进力度；
紧扣年度目标抓招商，围绕补好
协议外资以及重大项目招引这个
短板，加快后续项目储备，全面完
成年度目标任务。

会上，市商务局通报了今年
以来的招商情况及珠三角活动安
排；各乡镇、园区汇报交流了今年
以来项目招引推进、外资利用和
珠 三 角 招 商 安 排 等 情 况 ；

“10+X”牵头部门重点交流了今
年以来组织、参与招商情况及珠
三角招商打算。

国务院专题组来邮督查扩大内需工作
本报讯（通讯员 张燕 记者 杨

晓莉）30日上午，国务院大督查扩
大内需专题组来邮，围绕我市今年
中央预算内投资项目开工建设、民
间投资政策落实、政府“放管服”等
工作情况开展督查。市长潘学元、副
市长李生参加活动。

在邮期间，专题组一行首先深
入到位于龙虬镇兴南村的泰达环保
有限公司生活垃圾焚烧发电 PPP
项目现场。该项目占地 120亩，一
期工程总投资 3.57亿元，工程投产
后年处理生活垃圾 23.33万吨，年
发电量 9070万度，年上网电量
7170万度，将全面实现我市生活垃
圾处理的“减量化、无害化、资源
化”。专题组一行查看了垃圾吊集中
控制室、监控室以及相关台账资料，

并座谈听取情况汇报，详细了解项
目进展情况。随后，专题组一行查看
了扬州康福医养综合体项目现场，
详细了解该项目建设、投资、运行等
情况。督查期间，专题组还听取了我
市扩大内需政策贯彻落实、投资便
利化政策落地、新消费供给等情况
汇报。专题组要求，我市要主动对标
对表，进一步按照国务院的部署落
实好相关政策，注重补齐短板，积极
保障基础设施建设和民生工程项目
建设。

潘学元表示，将以此次国务院
大督查为契机，以高度的政治自觉和
责任担当，顺应居民需求新变化扩大
消费，着眼结构优化增加投资，坚决
贯彻落实国家扩大内需各项政策，努
力保持经济持续健康稳定发展。

高邮市民守则
爱党爱国 爱我家园 遵纪守法 诚实守信
维护公德 热心公益 崇尚科学 移风易俗
爱岗敬业 助残济困 勤劳节俭 健康生活
尊师重教 拥军爱民 敬老爱幼 邻里和睦
言行文明 谦让包容 美化环境 保护名城
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我市组织收看收听
全国禁毒工作电视电话会

本报讯（记者 孔令玲）30
日下午，我市组织收看收听全
国禁毒工作电视电话会议。副
市长刘春林在高邮分会场收看
收听。

会议深入学习贯彻习近
平总书记关于禁毒工作的重
要指示精神，总结上半年全国
禁毒工作，安排部署下半年禁
毒工作任务。会议要求，各地
各单位要提高政治站位，统一
思想行动，深入学习指示精
神，深刻领会，抓好落实；要抓
牢薄弱环节，坚持问题导向，
深入研究，积极推动问题解
决；要围绕突出问题，加大力
度，持续发力，创新方法，推进
毒品治理工作深入开展；要强
化责任担当，压实工作责任，
确保各项禁毒措施落地生根，
坚决打赢禁毒斗争。

南艺与高邮签订战略合作协议
刘伟冬 谢建明 勾凤诚等出席

本报讯（记者 郭玉梅）30日
下午，南京艺术学院·高邮市校地
合作项目对接会暨合作协议签约
仪式在邮举行。南京艺术学院与
高邮市政府签订战略合作协议，
同时，江苏紫君文化艺术有限公
司与开发区签订合作协议，实施
高邮南京艺术学院附属幼儿园项
目。南京艺术学院院长、党委副书
记刘伟冬，南京艺术学院党委常
委、副院长谢建明以及我市领导
勾凤诚、潘建奇、王薇等出席签约
仪式。

市委书记勾凤诚在签约仪式
上致辞。他说，高邮地处江苏省陆
域几何中心，是国家历史文化名
城、世界文化遗产城市。从 7000
年前龙虬文化的出现到秦汉邮驿
文化的繁荣，世世代代的高邮人
都把崇文重教作为内在精神品质
和薪火相传的不懈追求。在高质
量发展的新时代，为推动优势彰
显，补齐发展短板，我们迫切需要
汇聚科教资源，不断提升城市的
核心竞争力。为此，我们实施了

“聚文化人”“聚才创新”两大工
程，引进大院名校，推动优势资源
合作建设品牌学校，增强高质量
发展新动能。

勾凤诚指出，南京艺术学院
是中国独立建制创办最早并延续
至今、办学实力最雄厚的高等艺
术学府，是中国六大艺术学院之
一，江苏省唯一的综合性艺术院
校，具有很强的专业背景和特色
优势。高邮市委、市政府高度重视
与南京艺术学院这样的名校开展
战略合作，希望与其建立长期有
效的良好合作关系，进一步寻找
更多合作契合点，在文化传承、产
业培育、创新发展等方面给予高
邮更多的资源和人才支撑，并向
高邮输送更多的文化人才，助力
高邮做靓文化品牌，提升文化内
涵和价值，提高高邮对外的知名
度和影响力。

签约仪式举行前，刘伟冬一
行还实地察看了合作项目拟建设
地块，现场考察了大运河文化带
建设情况，并视察了文体公园，全

面了解东部新城重点项目情况，
他们对高邮深厚的文化积淀和优
美的生态环境以及开拓创新的城
市精神给予高度评价，认为与高
邮开展合作是实现双赢的实事好
事，是新时代实现文化大繁荣大
发展的有力举措。签约仪式上，刘
伟冬表示，将本着“优势互补、深
度融合、务实高效、共同发展”的
合作原则，全力支持、着力推动合
作项目落地，为大运河文化带建
设和高邮文化建设贡献力量。

勾凤诚表示，与国内知名高
校实现战略合作是高邮人民多年
来的梦想。高邮市委、市政府一定
抱着对高邮人民和历史负责任的
态度，以坚定的决心加快推进中
国留学服务中心南京艺术学院
（高邮）基地等合作项目，全力支
持合作项目在邮的实施建设，说
了算，定了干，干必成。他诚挚希
望高邮未来与南艺实现更深层次
的合作，为高邮这座国家历史文
化名城植入更多的文化基因和创
新基因。

王林山 摄


